



AGUILAS

CÁDIZ: 1937

Jueves 1 Abril
Año II Núm. 101

Diario

(Poner en la lomera)

AGUILAS

Cádiz

Abril-Julio 1937

la adecuación de siervo

Generalísimo Franco

La creación del patrimonio de la cultura

A nuestros lectores en la provincia

La creciente favorable acogida que los camaradas de la Falange y en general el público sin distinción de clases, nos viene prestando, nos obliga a ser más eficaces en el servicio informativo y en la distribución de nuestro "AGUILAS"

Por ello, a partir del día de hoy 1.º de Abril, en lugar de servir la edición de tarde para todas las JONS de la Provincia, complementaremos la tirada con la charla del General, Parte Oficial e Información telefónica y de radio de noche y madrugada

De esta forma, en casi toda la Provincia "AGUILAS" estará temprano y más completo.

Quisiéramos, también pronto establecer otras mejoras; mayor formato, inserción de fotografías, etc., y a ella llegaremos en plazo breve si el público continúa demostrándonos como hasta ahora su simpatía y los camaradas su apoyo decidido.

¡ARRIBA ESPAÑA!!

SEGUN EL «TIMES», LOS TIMOS ANDAN A LA ORDEN DEL DIA EN NEW-YORK

Le venden uno de los más acreditados restaurant de la ciudad

Y al ir a tomar posesión de su negocio, recibe una desagradable sorpresa

Londres, 31.—Y aunque ya los mandrines no intentan repetir el célebre timo de la venta del puente de Brooklyn a un ingenuo extranjero, ahora existe un cuarteto de vividores, a quienes busca activamente la policía neoyorquina, que han cedido a un respetable yankee de pura cepa nada menos que el derecho exclusivo a establecer pequeños comercios sobre el gran puente de Millersburg por la módica suma de cincuenta mil dólares. El pobre señor se trasladó a Millersburg con todos sus títulos en re-

gla encontrándose con que allí no ha habido nunca y que tampoco pensaban construirlo.

Otro engaño, algo menos químico que el del puente es el perpetrado con una rica señora del campo a la que una "amiga" que aún no ha sido identificada, le ha vendido en treinta mil dólares uno de los más acreditados restaurant de Nueva York. La señora sufrió un colapso cuando fué a tomar posesión de su nuevo negocio y descubrió que le habían timado sus buenos ahorros.

Vigilad todos el espionaje enemigo y detened y denunciad a los traidores

hundido por un buque de la Escuadra nacional

Bayona, 31.—Se tienen noticias de que en aguas del Mediterráneo dos unidades de la escuadra del Generalísimo Franco ha hundido un vapor rojo al servicio del Gobierno rojo de Valencia.

El "Mar Caspio", cuando fué divisado por los buques nacionales no hicieron caso a las intimidaciones de los mismos para que se entregara, siendo hundido de los disparos que recibió en su alocada fuga.

De los setenta y cuatro tripulantes del mismo, sólo dos han resultado heridos a consecuencia de los escapes de vapor de las calderas del barco, en donde se reflejó el efecto de los proyectiles lanzados por los buques azules.

Una Patria.
Un Estado.
Un Caudillo.

Se declaran ilegales las organizaciones comunistas

GINEBRA, 31.—El Gran Consejo del Cantón ha aprobado el proyecto de ley que declara ilegal la existencia de organizaciones comunistas en este Cantón.

La protección de Leon Nicole a los comunistas y la obstrucción que los socialistas han hecho al proyecto, hasta llegar a pedir el aplazamiento de su discusión por el Consejo, ha dado lugar a que su aprobación por gran mayoría se haya retrasado algunos días.

Burdeos, 31.—El periódico de esta ciudad "Le Petite Gironde", publica el siguiente comentario:

"Llama poderosamente la atención la actitud de Rusia, que desde hace algunas semanas parece ser que se haya desinteresado completamente de la suerte que puedan correr los gubernamentales.

Los navíos rusos, cargados de víveres o municiones, que durante el año pasado hacían frecuentes viajes entre Odesa y el Mediterráneo, han cesado de circular, y ya no se oye hablar de su captura en las aguas españolas. El famoso general Kleber, que dirigió durante algún tiempo la defensa de Madrid, ha desaparecido, y hasta se ignora su paradero. Un gran número de técnicos rusos han sido llamados a su país.

Sin duda que hay todavía voluntarios rusos en la brigada internacional, como hay también franceses, belgas y hasta italianos anticomunistas, pero el Gobierno de la U. R. S. S. ha adoptado sin reserva todas las medidas propuestas por el Comité de No Intervención de Londres.

¿Cuáles son las razones de este cambio de actitud? Hay varias. Primero es cosa cierta que la colaboración militar ruso-española no ha sido todo lo satisfactoria que se esperaba. Los españoles son bastantes particulares. Se someten mal a un mando extranjero. En el campo del General Franco, la estricta discipli-

na militar arregla las cosas. No ha sido lo mismo en el campo comunista; los milicianos pretenden conservar su independencia.

En segundo lugar, los rusos comunistas se han estrellado contra los anarquistas, y sobre todo a los trotskistas, muy numerosos en España, que son los enemigos declarados de los stalinianos.

Parece que el Gobierno de Moscú se muestra inquieto de las repercusiones que puede tener su intervención en España. Ha pesado los riesgos y las ventajas de la aventura, y ha comprobado que los riesgos son mucho mayores que las ventajas. Rusia no tiene ningún interés personal directo en España. Si el general Franco debe ganar la guerra, vale más que Rusia se mantenga alejada de la lucha, a fin de que su prestigio no sufra merma con esta victoria, y si una guerra internacional resultase de la contienda española, Rusia sabe bien que el pacto franco-soviético de asistencia no tendría efecto si se le pudiera acusar de haberla provocado.

La diplomacia francesa ha obrado en Moscú y ha dado consejos de prudencia, que han sido escuchados. De ahí deriva la actitud de los soviets.

Si la guerra debiera estallar un día entre Alemania y Rusia, parece existir el mismo deseo en Moscú y en Berlín, de que no sea a causa de España."

Descarrila un tren mercancía

Londres, 31.—En la línea del ferrocarril de Gilligham Green a Rainham, se ha hundido un tren de mercancías a causa de un deslizamiento de tierra, debido a las pertinaces lluvias e estas últimas semanas. La locomotora ha que-

dado tumbada sobre los raíles, sin llegar a volcarse, pero los vagones han caído e nuna hendidura de más de un metro de profundidad. No han ocurrido desgracias personales.

Falange Naval

A nuestros camaradas de tierra

Una de las afirmaciones gratuitas con la que los jóvenes de hoy se veían obsequiados muy a menudo, era aquella de que "se trataba de seres incapaces de hacer cosa que no fuera ir al cine". Se les tildaba de inconscientes e inútiles. Sin embargo, al estallar esta guerra de Reconquista, esa juventud ofreciendo desinteresadamente su brazo, su sangre y su vida en holocausto de la santa causa, ha dado el mentís más rotundo a tal afirmación.

Necesitó España de una transfusión de sangre sana y vigorosa y estos jóvenes de hoy, criados en los campos de deportes y en las piscinas, ofrecieron la suya con amor filial a la Madre que se sentía morir y por salvar una vida lanzáronse sonrientes por los caminos de la muerte.

Por los campos de España, camaradas de tierra, vais dejando día tras día un rojo reguero que ha de ser riego fecundo que nos traerá, en un futuro muy próximo, la más rica de las cosechas: la de una España Grande y Libre, forjada con sangre de héroes.

Vosotros, camaradas de tierra, rendís un gran tributo a la muerte. Pero no os importe morir, que eso no implica dolor ni sacrificio: que morir por la Falange es un acto de servicio y todos, en nuestro Juramento, prometimos entregarnos a ella para siempre.

A la inmensa constelación de los luceros vais dando diariamente nuevos fulgores, porque en "los puestos que tienen allí" las almas de nuestros camaradas caídos, son cual cirios encendidos que alumbran nuestra existencia de hoy para hablarnos de la gloria del más allá.

Nosotros, los hombres de la Falange Naval, os envidiamos y os tomamos como ejemplo: sois nuestro faro y guía en la lucha diaria por el mismo ideal.

Hasta ahora, Dios no ha querido llamarnos a su lado: El que todo lo puede quizá nos reserva para otras empresas. Pero si alguna vez la muerte nos llega, cumpliremos este acto de servicio firmes, rígidos en nuestros puestos de lucha con la disciplina que la Falange y la Marina nos impusiera, gritando como los camaradas que en los frentes cayeron, ¡Arriba España!

Mientras ese día no llega, nosotros los hombres de la Falange Naval, cara al Sol iremos por las múltiples singladuras de los mares, bajo el mando de dignísimos Jefes y Oficiales, cooperando con nuestro esfuerzo a la gran obra que estos marinos se impusieron de limpiar los mares de piratas y traidores.

Junto a esos Marinos ilustres, estos "camisas azules" de la Escuadra Nacional van dando a sus almas el temple del acero de la Imperial Ciudad y consiguiendo que en todo el mundo el nombre de "CANARIAS", unido al de España sea pronunciado con admiración como síntesis de valor, de audacia y de heroísmo.

La Falange Naval, camaradas de tierra, sigue firme y vigorosa en su puesto: que no olvida que sobre su pecho lleva bordadas las insignias de los Reyes Católicos que es símbolo de Unidad y de Imperio: y éste, como decíamos en otra ocasión, se trazó por las rutas de los mares.

(Jefatura de Prensa y Propaganda. Marzo 1937.)

¡ARRIBA ESPAÑA!!

San Fernando

Legión de Flechas

LA BANDA

Los Flechas isleños tienen una banda. Se ha organizado en el más breve tiempo y el entusiasmo y la disciplina han hecho el milagro de que un deseo ferviente de la Jefatura, se convirtiera en apreciable realidad.

El pequeño conjunto es la alegría de la tropa, y al sonido de cornetas y tambores, el pueblo sano se llena de entusiasmo al paso de estas falanges juveniles, que van sembrando esperanzas y abriendo surcos, en los cuales depositan ilusiones de futuro.

Cuando ha llegado la Semana Grande, la nueva formación ha estado dispuesta y el rendimiento lo han visto todos. Día y noche, sin descanso, y el entusiasmo indescriptible en los pequeños actuantes.

Las procesiones de este año han tenido la gratísima novedad de esta nota musical, netamente isleña, de incomparable simpatía.

El animador incansable, espíritu vivaz y organizador entusiasta, alma y vida de la banda, ha sido y

es el camarada Manuel Durán Zamora, al cual han llegado innumerables felicitaciones, como también al jefe local, del cual recibí el encargo de dar las gracias al público de San Fernando, por las muchas atenciones con que ha querido obsequiarnos.

LAS BANDERAS

En fecha que anunciaremos oportunamente, se hará la entrega a Flechas, Infantes y Cadetes, de las banderas adquiridas por suscripción popular entre el público isleño.

Es una, la de Falange, realizada con el paño que marca el reglamento y bordada magníficamente.

La otra es la Bandera Nacional, la que canta la gloria de nuestras tradiciones, confeccionada con un primer exquisito, digno de tan preciado símbolo.

La tercera, es un Gulón, que representa un hecho histórico en los anales sanfernandinos. Queda fijada en él la máxima grandeza del pasado, como un ejemplo vivo que

Vida católica

Santo de mañana
San Venancio, obispo y mártir.
Jubileo Circular
Hoy y mañana: en la iglesia de las Descalzas.
Se manifiesta a las ocho de la mañana y se oculta a las seis de la tarde.

portarán los pequeños como marca de enseñanza.

Al público, que respondió generosamente al llamamiento que se le hizo de cooperación en esta obra de tan sublimes relieves, agradecemos vivamente la aportación desinteresada con que contribuyó para hacer factible nuestro empeño.

Pero falló el cálculo y falta aún un dinero, ocasión que brindamos al buen patriota que sienta la emoción significativa de este hecho. ¡Todo por España y por la Falange!

LA BIBLIOTECA

Muchos señores han respondido a nuestra súplica de allegar libros para la biblioteca de los Flechas, tanto, que podíamos citar el nombre de algunos buenos españoles que alientan con sus gestos nuestra fe en el triunfo, pero quedan muchos reacios, a quienes sobra de todo y no hacen nada por abulla, por inercia, por su indiferentismo; a esos señores nos dirigimos nuevamente, en petición.

La biblioteca de los Flechas se está organizando. Faltan libros educativos para la enseñanza de los mismos, y libros de consulta para los profesores, que con su labor desinteresada, prometen cosas de grandeza a la España nueva. Pero, sobre todo, necesitamos para honrar cumplidamente nuestros estantes, de una Biblia, de un Quijote y de un Diccionario, cuya importancia creo innecesario poner de resalte.

El nombre de los donantes queda archivado, para que sea el alimento de nuestros recuerdos y, sobre todo, de nuestro más vivo agradecimiento.

Espero de la noble intención de todos, que atiendan estas peticiones en ombre de la Patria, rescatada con el precio elevado de los héroes que dieron algo superior a todo: entregaron su propia vida con el desprendido gesto de los mártires, que comprendieron perfectamente el mandato divino que dice: "Ama a tu prójimo como a ti mismo."

¡ARRIBA ESPAÑA!!

(El delegado de Prensa y Propaganda.)

Empresa Jerez-Ronda

Servicio diario de viajeros en auto buses entre JEREZ y RONDA y pueblos intermedios, y entre JEREZ, MEDINA Y PATERNA.
Salida: Café "La Ina", J. A. Primo de Rivera, 48. JEREZ DE LA FRONTERA.

El Palillero COLONIALES
TELÉFONO 2700
Cádiz

LA CUBANA
LOZA - CRISTAL
Teléfono: 2856
CÁDIZ

Las uvas están verdes, rojos

La fantasía roja se lanza por vericuetos con gran exaltación olvidando realidades, se entusiasma con palabras, seguramente para hacer acallar el estómago vacío de los pobres ciudadanos de Madrid que esperan ver el final de su cautiverio.

Necesitan material para sus múltiples carteles que a falta de viveres sustanciosos, llenan las paredes de la capital de España; en sustitución del alimento real les proporcionan ración de "vista".

Hay que fantasear para que puedan seguir aguantando las restricciones cada día más rigurosas, los ciudadanos madrileños y los que se han acumulado, aumentando las dificultades que por sí existen en una ciudad sitiada.

Los dirigentes tan provistos de fantasía como carentes de realidades, necesitan el papel para inventar victorias ya que no pueden librar a Madrid del cerco que se va estrechando a su torno. Acuden a las noticias halagüeñas como abuso de la credulidad de los que esperan como fin de sus penas realidades positivas.

Únicamente tenéis un general victorioso, amigos madrileños, es el General Invierno. Este es el que de tiene a nuestros soldados con una fuerza superior a vuestras arrogantes milicias, a vuestros verdugos de nominados brigadas internacionales, que si no luchan de cara se sitúan a la espalda para que sean los de nuestros soldados.

El frío, la lluvia, la nieve y el granizo; han sido la única representación anónima e inesperada de vuestro alto mando que habrá servido para demorar, no para detener ni impedir la victoria de las tropas nacionales.

Para los Generales dirigentes de las operaciones en los frentes de Madrid será preciso recordarles la fábula de la zorra y de las uvas. Las fábulas en cuanto tienen de hu mano podremos decirles tienen de eterno.

En la condensación del espíritu popular. ¿La recordáis? ¿Quién no? Los que han pasado por las escuelas elementales, en época en que no eran dominadas por los socialistas, se leían para educar a la juventud se hacían comentarios e incluso se recitaban de memoria las más salientes de nuestros autores. Iriarte y Samaniego, eran vulgares en nuestra infancia, y lo que un día hacía reír más adelante, con el transcurso de los años hacía pensar y meditar.

La zorra, vulgo un general rojo culaquiera, desea las uvas de la patria, a su alrededor se hallan apostadas las demás camaradas las de más fieras de la naturaleza, que en nuestro caso significarán todas las potencias que contemplan atónitas

la destrucción de España por aquellos que debían ser sus propios defensores, todas las fieras, todas las naciones esperan ver qué sucederá.

La zorra se halla orgullosa de sus propias fuerzas, conceptúa que es empresa fácil haber las uvas, sus músculos son tersos, su agilidad demostrada, su sagacidad perfecta, signo característico de su especie. Prueba dar un salto no alcanza; un segundo obtiene el mismo resultado.

La asamblea empieza a sonreír, murmulla, porque no le alcanza ningún beneficio de la actividad de la hermana zorra ve con cierta sorna, como el animal fracasa en su empresa pero por otra parte, se sienten defraudada porque no pueden catar el rico botín que esperaban con la caída de la uva.

Nuevos intentos, nuevos fracasos. Las fuerzas de los animales como la potencia de los armamentos, se comprueban por los resultados.

La hermana zorra, empieza a sentir cansancio, no quiere empeñar su empresa, una nueva acometida con mayor impulso, toman do distancia. Salto hermoso, que hubiera batido un record en una olimpiada más o menos "popular" de saltos, pero en este nuevo intento el resultado es igualmente un fracaso. No consigue haber el racimo.

La zorra, defraudada, no quiere demostrar su impotencia quiere ante sus hermanas fieras, hacer sentir su superioridad, se revuelve orgulloso como un perfecto general rojo, después del más evidente descalabro, y paseando su mirada de sañadora a la multitud ávida de emociones, exclama con soberbia: ¡Están verdes!

Y después de esta sentencia, con la petulancia de haber convencido se marcha dejando atónitas a las demás fieras que se ríen a mandíbula batiente de la fanfarronería de la zorra.

Hermanos rojos. Vuestros generales son como la zorra de la fábula. Quieren alcanzar las uvas, quieren lograr la victoria, quisieran librar Madrid del cerco que la domina, pero no lo consiguen, sólo en la fantasía pueden tener un éxito, y cuando deben volver a vosotros para daros cuenta de su cometido y para no declarar su fracaso, os cuentan grandes victorias, os explican las declaraciones amañadas de unos supuestos prisioneros, os describen un botín de material bélico capaz de entusiasmar a una potencia de primer orden, pero todo es fantasía.

Si queréis contestarles como se merecen, sonreíd, con la marrullería de un perfecto campesino gallego, y decirle, lo que la zorra de la fábula: ¡Están verdes, mi general!

Cádiz - Algeciras - La Línea

Enlaza con los servicios de autobuses Algeciras-Málaga y vapores Algeciras-Ceuta.

Viajeros y mercancías
Empresa Transportes Generales

Falanges Universitarias

Vida es Milicia

Duro contraste entre la realidad de la vida Nacional, hasta ahora habida, y la nueva realidad que ha de surgir al conjuro de esas palabras de nuestro José Antonio.

La artificiosidad de la vieja política, sin excluir la que últimamente se calificaba de "nueva", tenía que imprimir, lógicamente, sus vicios a la totalidad de la vida nacional, ya que el pasado no fué nada aparte de la rutina política.

Política liberal y democrática, que no era liberal ni democrática; ni Política, Ficción y carrera de egoísmo. Olvido total de las esencias Patrias, Ignorancia del bien colectivo y escuela cabada de todos los males morales y materiales.

La vida ya no es política: "es un quehacer", "es Milicia". Ni el tra-

bajo será ya un yugo vil, ni la holgazanería un hábito, por muy disfrazada que esté.

Milicia es Acción, Espiritualidad, Abnegación y Sacrificio. Y la Recompensa más alta: La satisfacción del Deber Cumplido.

Voces de Mando. Paso firme. Ritmo uniforme e impetuoso, como jalones del nuevo caminar.

Y, presidiéndolo todo. Dándole su carácter al quehacer, la sana alegría de una Juventud, Llena de Optimismo y fe. Y que ha hurgado en las entrañas vivas de la Patria, en pos de nuevos triunfos, dignas de pretéritas glorias.

(Colaboración de la Delegación de Prensa y Propaganda del S. E. U. Madrid.)

Representación en todos los Centros de Enseñanzas

"SERAN ELEGIDOS POR LOS ESTUDIANTES DE CADA CURSO SIN DISTINCIÓN DE IDEOLOGÍAS".

Se ha reconocido por los organismos oficiales la necesidad de dar a los estudiantes participación en las Juntas de Gobierno de las Universidades. Sin embargo, la concesión raquítica e ineficaz concedida no puede servir de ninguna manera para realizar la labor que nosotros exigimos de esta representación. Por consiguiente, el Sindicato Español Universitario adopta los siguientes acuerdos relacionados con el problema:

Primero.—Los estudiantes tendrán un representante por curso en la Junta de Gobierno de cada centro de enseñanza.

Segundo.—En la Junta de Gobierno de cada Universidad existirá un representante por cada Facultad de las que ésta se componga.

Tercero.—La designación de estos representantes será por elección.

Orden

De orden del Mando se hace saber a los camaradas afiliados a este S. E. U. que a continuación se expresan, se pasen por la Secretaría Provincial (Academia de Bellas Artes), en el plazo más breve.

Camaradas citados: Carlos Muñoz Ruiz, Antonio Romero López, Antonio Sánchez Cano, Mariano Fabra Martínez, Francisco Oliva Calderón, Benito Valera Izquierdo, José Prieto Arenas, Manuel Caballa España, Marcial Arde Ibáñez, Luis Casteleiro, Juan González Sánchez, Antonio de Porra Zabala, Francisco Andrés Herro, José M. Castejón Gracia, Luisa Fernández, Dolores González Marín, Josefa Jiménez, Aurora Riera Sánchez, Carmen Parodi, Cándida Parodi, Aurelia Suárez e Inés Olivera Rodríguez.

Estudiantes:

LEED EN "AGUILAS" LA PAGINA DE "FALANGES UNIVERSITARIAS".

LA FALANGE UNIVERSITARIA LLAMA A SUS FILAS A TODOS LOS ESTUDIANTES. UNA SOLA CONDICION ES NECESARIA: CREER EN LA UNIVERSIDAD COMO EL MEJOR INSTRUMENTO PARA EL RESURGIR DE ESPAÑA.

La mujer en el S. E. U.

El Sindicato Español Universitario, ha tenido una época o período heroico, un poco legendario y oscuro, como todas las nieblas que preparan la luz en la historia, pero lleno de optimismo: es la época del peligro, del obstáculo, de la reunión clandestina, del encarcelamiento de jóvenes estudiantes, que se oponían a toda degeneración y decadencia de la época que vivíamos, y cuando al fin se cierra el ciclo histórico, que, como nadie, supo darle belleza la masa estudiantil, aparece el período luminoso, que se inicia el 18 de julio glorioso. Los hombres son, sin duda, los que mejor cubren esta época heroica, confirmando su valentía y su temple varonil, aunque la mujer—todos los sabéis—es la heroína anónima de todas las leyendas, con su labor callada y de constantes sacrificios.

Pero al inaugurarse ya el período histórico del S. E. U., en el que su actividad es un hecho y su vida toda una promesa de realidades, cumpliendo, sin embargo, con su lema "Estudio y Acción", ha sabido hacer ambas cosas, porque la juventud es capaz de hacer todo cuanto quiere; así, al mismo tiempo que vigila en las trincheras, desarrólla una labor sindical dentro de los afanes y aspiraciones de la Falange. La preocupación básica de todas las actividades españolas, es hoy la formación del gran Imperio que ya existió en otra época, y esta gigantesca labor nacional, no puede por menos de exigir su colaboración a todos los españoles, sin distinción ni diferencias algunas, porque la misión universal que la Patria está obligada a realizar, exige el concurso de todos; así lo ha

entendido Falange, y por eso creó la Sección Femenina, donde las mujeres españolas pondrían su óbolo de sacrificio y trabajo, Pro Imperio. Pero, además, las mujeres estudiantes tenemos una ventaja sobre las demás, y es: nuestra preparación cultural a beneficio de la Patria; pero al aumentar nuestra ventaja, también lo hace la responsabilidad que contraemos si no lo hacemos o vamos por mal camino, y para evitar lo último: mujeres estudiantes, agrupáos en el Sindicato Español Universitario, a trabajar dentro de él y bajo el Cisne Imperial de nuestra bandera.

Colaboramos con los hombres en el S. E. U., porque donde no llegue la idea, llegará el corazón, que siempre tiene más valor y es decisivo en la consecución de todos los fines; lo general de un camino, de una obra, dejársela a los hombres; pero... la mujer pondrá el detalle y el remate que la perfeccione.

Recordemos la época gloriosa medieval, donde se forjaron los valores eternos, que jamás volvieron a desaparecer del mundo, y sobre todo de España.

¡Mujeres estudiantes!; el S. E. U. os espera a las que aún no habéis venido por pereza, quizá; sacudidla como se ha sacudido España de todo el lastre que no a dejaba avanzar por las rutas del Imperio; ingresad en estas filas del sacrificio y de la disciplina, únicos senderos que conducen al Imperio azul y cristiano, que tanto espera de nuestra colaboración, para conseguir la España Una, Grande y Libre, que todos presentimos ya cercana.

¡¡ARRIBA ESPAÑA!!

A. F.

A los camaradas del S. E. U.

Ya el S. E. U. es una realidad; sí, una realidad que no debe ni puede perderse. Es una realidad que nos ha costado trabajo y sufrimientos, y de ningún modo consentiremos que cayese por su base. No debe caer y no caerá. El Sindicato Español Universitario, es (fijaos bien) una realidad gracias a la constancia de unos pocos estudiantes que supieron ver la labor que les estaba encomendada en el futuro de España y en estos momentos. La comprensión y hasta ahora (y Dios quiera que para siempre) ha sido todo bien. Hemos sufrido y trabajado y ahora vemos el fruto de nuestra fe en el triunfo.

Los que estuvimos pegados a los papeles haciendo fichas, enumerando socios, buscando afiliados, haciendo artículos de propaganda y de introducción en esta labor magífica; los que hemos aguantado la burla de algunos señores que nos llamaban locos y dementes los

que hemos hecho el S. E. U., no consentiremos que nadie ose tocar con sus manos nuestro blasón, sin antes haber dado prueba de trabajo y constancia. Se acabaron los partidos para siempre en España. El que desee algo que trabaje y sude, como trabajamos y sudamos nosotros; el que quiera disfrutar de nuestra labor, que contribuya a ella; el que desee militar en nuestras filas alegres y trabajadas, que comprendan y sepan que vienen a trabajar y estudiar. Que el quiera llegar hasta arriba que empiece por abajo. Y que el que no esté contento sepa el sitio que le corresponde en la organización.

Seremos todos sobre todo justicieros. Seremos fuertes si podemos conseguir la unión absoluta de los integrantes del S. E. U. Y para conseguir esta unión no debemos fijarnos en nada, sino que en lo que hacemos hoy desinteresadamente

(Continúa en la pág. 6.)

Puntos básicos del S. E. U.

I. VIDA.

1.º Queremos la extensión de la zona cultural, universitaria a aquellos núcleos sociales que por motivos económicos no consiguen prácticamente el acceso a los centros docentes superiores de la Patria.

II. VIDA PROFESIONAL

2.º El Estado retribuirá suficientemente al personal de cátedra para que, sin auténticas disculpas de orden económico se dediquen totalmente a su más perfecta labor de enseñanza.

3.º Los catedráticos y profesores que no cumplan con sus deberes profesionales, serán sancionados disciplinariamente.

4.º Todas las cátedras serán cubiertas en el plazo máximo de un año

III. VIDA TECNICA UNIVERSITARIA

5.º Para la entrada en la Facultad se hará un examen previo, que solo permita el ingreso a los alumnos más aptos. Mientras no se acomete una reforma profunda del Bachillerato, se darán en las mismas Facultades, cursos preparatorios para éste examen.

6.º La cantidad y distribución de las asignaturas en los cursos, así como los cuestionarios y exigencias, serán iguales en todos los Centros docentes de la Patria.

7.º Toda reforma en los planes de estudios, no afectará a los alumnos que posean derechos adquiridos en el desarrollo normal de sus estudios.

8.º Aspiramos a una reforma de enseñanza más completa y eficaz, tendiendo a sustituir los exámenes por cursos y asignaturas por otros medios de calificación del alumno más eficaces.

IV. VIDA POLITICA UNIVERSITARIA

9.º Queremos y de nuestra parte mandamos la máxima disciplina en la masa escolar.

10.º Serán rechazadas y combatidas las huelgas.

11.º Aspiramos a la sindicación única y obligatoria.

12.º Cada curso estará representado por un Delegado en el Claustro de Profesores para aque-os asuntos que afecten directamente a la masa escolar.

13.º Se laborará por una reforma justa de los Planes del Magisterio considerando que son hoy uno de los que precisan más urgente solución.

V. DEPORTES.

14.º Las matriculas de las Secciones de Deportes serán obligatorias para todos los alumnos oficiales. (Texto de una Ponencia aprobada en el Consejo Nacional del S. E. U.)

Estudio y Acción

Un periodista inglés hace interesantes declaraciones Garantiza que la vida en la zona de los nacionales es perfectamente normal

LONDRES, 31.—El director de "The English Review", Douglas Jerrold, que acaba de regresar de la España Nacional, donde ha permanecido desde el principio de la guerra civil, ha dirigido una carta al director de "The Times", en la que desmiente las cifras hiperbólicas publicadas en los diarios ingleses sobre el número de voluntarios extranjeros que luchan al lado de las tropas del Jefe del Estado español, Generalísimo Franco.

Dice que el Gobierno marxista de Valencia tiene interés en exagerar las cifras, porque con ello pretender dar a entender que la población civil de España es partidaria del Frente Popular.

Nada más lejos de la realidad. En Málaga, por ejemplo donde se cometían innumerables crímenes mientras que estuvo bajo el dominio rojo, tan pronto fué conquistada por los nacionales se restableció la normalidad y el pueblo trabaja tranquilamente sin ser molestado, dando gracias a Dios por haberse librado del infierno en que

sufrían toda clase de penalidades y humillaciones.

Relata Jerrold, que él se hallaba en Toledo cuando la radio de Valencia anunciaba a los cuatro vientos victoria tras victoria roja, y afirma que no vió ningún éxito de las tropas marxistas.

Dice Jerrold que el Gobierno de Valencia se esfuerza en demostrar al mundo que la ocupación de la zona en poder de los nacionales está impuesta por las armas y no por la voluntad del pueblo, y eso es completamente falso, porque él ha recorrido con absoluta libertad más de cuatro mil kilómetros en automóvil y un buen número de kilómetros en ferrocarril por la zona nacional y ha podido comprobar que en todas partes la vida es normal, las comunicaciones seguras y no existiendo amenazas ni temores de ninguna clase.

Por último, manifiesta Jerrold en su carta al "Times" que el Gobierno nacional estima que el medio más rápido para poner fin al conflicto, es la aplicación rigurosa e integral de los acuerdos del Comité de no intervención.

ORO Y BRILLANTES EN ABUNDANCIA

En San Francisco de California llega la noticia y afluyen caravanas de sedientos del áureo metal El negro que encontró 824 gramos

Londres, 31.—De San Francisco de California han llegado noticias de haberse descubierto nuevos yacimientos de oro, donde según se afirma, se encuentran fabulosas riquezas.

Se habla de Alaska, de la Guayana inglesa, del Alto Perú, a donde afluyen aventureros de todas las razas, con utensilios y bagages, dispuestos a enriquecerse en aquellas tierras pobladas de romances y misterios.

En las heladas regiones del interior de Alaska, a lo largo de las márgenes de los ríos Eek y Kuskokwim, se hallan las ricas pepitas del áureo metal, y en los valles vecinos aseguran que se han descubierto nuevos placeres de oro y de platino.

La afluencia es tal, que las Compañías de navegación aérea han establecido servicios regulares, y en la bahía de Kuskokwim surge rápidamente una nueva ciudad.

Los diarios americanos publican

noticias que parecen confirmar la riqueza de los nuevos yacimientos encontrados, y dicen que algunos mineros poseen ya aviones particulares, con los cuales se trasladan a pasar el domingo en Fairbanks, la capital, que de humilde aldea se ha convertido en poco tiempo en una ciudad dotada de todos los adelantos modernos.

En la Guayana Inglesa, a cien millas de Georgetown, un negro encontró un diamante de 824 gramos, y al difundirse la noticia, se ha movilizó un verdadero ejército de aventureros, haciendo surgir, en los bosques vírgenes, campamentos que constituyen ciudades pintorescas.

Noticias recibidas posteriormente, confirman que los nuevos exploradores no se han visto defraudados en sus esfuerzos, puesto que han encontrado diamantes en abundancia, aunque de menores dimensiones.

En París se roban armas

Berlin.—Noticias recibidas de París, dan cuenta de un nuevo hurto de armas parecido al que se efectuó últimamente en la Escuela de caballería de Saumur.

Los ladrones se han valido de un camión grande de los que usualmente se dedican al transporte de granos y han aprovechado que la gendarmería que habita el cuartel de Laon, estaba prestando servicios especiales con motivo de la celebración de un acto político en el que hubo algunos disturbios, para -e-

verse algunos fusiles ametrallados, varias ametralladoras y una buena dotación de municiones.

La policía realiza pesquisas para averiguar el paradero de las armas y detener a los autores, pero en este caso se repetirá lo sucedido en Saumur y seguramente no se encontrarán ni las unas ni los otros.

Suscríbase a
AGUILAS

Ayuntamiento de Madrid

Basilio Alvarez se encuentra en la Argentina

MADRID, 31.—El mal sacerdote Basilio Alvarez, que tuvo que ser sancionado por la superioridad y que era diputado radical en las Cortes de la República, ha huído de la España roja, refugiándose en la Argentina, donde se ha reunido con Luis Montiel y Sánchez Ocaña, seguramente en espera de que la guerra termine y procurar la vuelta.

Junta Provincial de Subsidios Pro-Combatientes

En el día de ayer y bajo la Presidencia del Excmo. Sr. Gobernador Civil, se reunió la Junta Provincial de Subsidios Pro Combatientes, resolviendo entre otros asuntos las reclamaciones presentadas al Padrón de familias de combatientes de esta capital.

Al mismo tiempo y por ser insignificantes los ingresos que actualmente se obtienen para cubrir el total de atenciones de pagos a las familias expresadas se acordó, haciendo uso de las facultades concedidas en el párrafo sexto del artículo noveno del Bando del Excmo. Señor General Jefe del Ejército del Sur de fecha 11 de Febrero último, establecer en forma de reparto Municipal, un recargo sobre el líquido imponible de la contribución rústica y urbana de un quince por ciento cobrándose por los respectivos Ayuntamientos, en recibos de dozas partes por mensualidades; y que mientras se gestionan estos recursos para que las familias necesitadas no queden desatendidas se autorice a las Juntas Municipales a efectuar un reparto extraordinario, equitativo y forzoso, entre las personas pudientes de cada localidad a fin de cubrir los subsidios del próximo mes de Abril.

Se inaugura en Etiopía el servicio radiotelefónico

Roma, 31.—Se han abierto al público las estaciones de servicio radiotelefónico de Addis Abeba y Asmara, pudiéndose comunicar desde las mismas con todas las poblaciones italianas. La tarifa fijada para comunicar entre Asmara y Addis Abeba, con Roma, es de cuarenta liras por los primeros tres minutos, y diez liras por cada tres minutos sucesivos.

Ha aparecido asesinado un hombre de ciencia

BELGRADO, 31.—Ha sido encontrado asesinado en su casa de campo de Varasino, el profesor de Química de la Universidad de Zabria, Ivan Kovacic, de nacionalidad austriaca, de cuyo ejército había sido comandante.

El profesor Kovacic era persona de vasta cultura, hablaba ocho idiomas y gozaba de la estimación de los círculos intelectuales.

Se le consideraba un hombre raro, original, hacía vida solitaria y estaba dedicado por completo al estudio.

Se ignoran las causas del crimen, buscándose al autor o autores del mismo, cuyas huellas no han sido halladas hasta ahora.

LOS ESCRITORES RUSOS CELEBRAN UNA REUNION

Se ataca a un periodista soviético que dice parte de la verdad de lo que pasa en Rusia

Berlin.—El periódico "Literaturny Leningrad" publica una reseña de la reunión de la Asociación de los escritores soviéticos, manifestando que a ella asistieron el Secretario del Comité regional del partido comunista y el Secretario del Comité Municipal del mismo partido, para expresar su disconformidad con la actuación de los escritores leningradeses a los que acusaron de escaso fervor bolchevique.

El Secretario de la Asociación fué destituido, designándose otro considerado como más fiel a la causa comunista.

Parece que los dirigentes del par-

tido comunista desean cambiar la fisonomía de todos los periódicos literarios, controlándolos para obligarles a dedicar más espacio y extensión a los artículos dedicados a los problemas políticos.

El diario "Komsomolskaja Pravda" ataca duramente al publicista Markov por haber dado a luz un nuevo libro titulado "Mitsia Kurbatov" en el cual afirma que los obreros soviéticos no pueden trabajar en los emplazamientos de construcción de nuevas fábricas a causa de los continuos desastres, las epidemias, y los suicidios que se registran con deplorable frecuencia.

La agitación política en Egipto En Alejandría y en El Cairo son frecuentes los tumultos

LONDRES, 31.— La situación política egipcia que en los últimos tiempos se ha caracterizado por cierta intensificación de la oposición al Gobierno por los partidos minoritarios, se ha agravado ahora por las discrepancias suscitadas entre los estudiantes universitarios partidarios de Nahas Pasha y los que militan en las filas antigubernamentales.

No ha podido evitarse que las discusiones degeneren en batallas campales, en las que ha tenido que intervenir la policía, logrando separar a los contendientes y recogiendo a diez o doce heridos.

Tanto en Alejandría como en El Cairo, los tumultos son frecuentes y en algunas ocasiones se han llegado a profanar los lugares sagrados, como ocurrió la semana pasada en la Universidad musulmana de Azhar, donde se entabló una lucha terrible entre los estudiantes de la misma y los camisas verdes, sin respetar que estaban en la Mezquita y aprovechando que la policía no puede entrar en ella.

El número de heridos transportados al hospital fué considerable, ya que los contendientes pelearon hasta cansarse.

Acto de sabotaje en una línea de ferrocarril

LONDRES, 31.—A las veinte y cuarenta y cinco de ayer se ha cometido un acto de sabotaje en la línea de ferrocarril entre las estaciones de Romford y la de Chadwell Heath.

Se habían colocado en la vía varias barras de acero en forma que podían haber ocasionado el descarrilamiento del expreso de pasajeros, pero habiendo circulado previamente un tren de mercancías, cuya velocidad es muy infe-

rior al del expreso, pudo parar ante el primer obstáculo, verificándose seguidamente un reconocimiento, como resultado del cual pudieron quitarse los demás, avisándose a la estación de Romford para que el expreso circulara con precauciones.

La policía actúa activamente para descubrir a los autores de este atentado y de otros recientes perpetrados en el condado de Sussex.

Un comentario periodístico sobre la inteligencia de Austria y Hungría con Italia

Viena, 31.—El diario gubernamental "Wiener Zeitung" comenta el resultado de la visita efectuada por el jefe del Gobierno austriaco al Gobierno húngaro, y dice que no es extraño que naciones como Austria y Hungría hayan proclamado su profesión de fe en el protocolo Romano, ya que éste, sin "ningún secreto y ninguna sensación", ha logrado por medio de soluciones prácticas, tanto en el campo económico como en el político, estrechar las relaciones entre todos los países que se sirven del Danubio

como arteria principal de sus comunicaciones y su tráfico, realizando una política de atracción, cuya fuerza principal estriba en el respeto de los intereses de todas y cada una de las Naciones, que han visto traducidos, rápidamente, en hechos concretos favorables a su economía y a su bienestar, los tratados bilaterales que por iniciativa de italiana se han ido celebrando.

Este es el único modo de consolidar una Paz que será duradera, y con la que podremos lograr un próspero porvenir.

En el frente de Vizcaya nuestro Ejército consigue ocupar valiosísimas posiciones, cogiéndole al enemigo gran número de armas, entre ellas doce cañones

Parte Oficial del Cuartel General del Generalísimo

BOLETIN DE INFORMACION CON NOTICIAS LEGADAS A ESTE CUARTEL GENERAL, HASTA LAS 20 HORAS DEL 31 DE MARZO.

EJERCITO DEL NORTE:

Quinta División.—Sin novedad, habiéndose pasado a nuestras filas siete milicianos con armamentos y once paisanos.

Sexta División.—Un intento de intromisión del enemigo en el frente de Santander, por Lorillo, fué duramente castigado, produciéndosele y recogiendo veinticinco muertos, además de haberle hecho gran cantidad de heridos.

En el frente de Vizcaya, nuestras fuerzas han roto las líneas enemigas al Noroeste de Villarreal, ocupando el contrafuerte en el que el enemigo tenía fortificaciones y ocupando las alturas de Maroto, Albertia, Galindo y Joselache.

También se ocupó en un brillantísimo combate, la posición de Asensiomendio y las líneas de trincheras, obras y otras fortificaciones de este sector.

El castigo sufrido por el enemigo ha sido grandísimo, cogiéndosele doce cañones, dieciséis ametralladoras, doscientos fusiles, cincuenta prisioneros y más de cien muertos.

La dureza del terreno ni las grandes fortificaciones allí existentes, pudieron contener la potencia y el arrollador empuje de las fuerzas nacionales.

División de Avila.—Sin novedad.

Cuerpo de Ejército de Madrid.—Sin novedad, con ligero tiroteo de fusil y cañón.

EJERCITO DEL SUR:

El enemigo hostilizó ligeramente nuestras posiciones de este sector, siendo puesto en fuga por el fuego de nuestra Artillería y saliendo contra él nuestra Infantería.

En el sector de Extremadura, se llevaron a cabo reconocimientos ofensivos, castigando al enemigo, al que se le recogieron seis muertos.

Salamanca, 31 de marzo.

De orden de S. E., el General Jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORENO.

El buen humor en nuestras trincheras

FRENTE DE MADRID, 31.—En la tarde de ayer se ha inaugurado una emisión especial humorística. En ella tomaron parte conocidos periodistas, escritores, artistas y personalidades de las provincias vascongadas que actualmente se encuentran incorporados a las tropas nacionales en este frente.

Esta emisión inaugural estaba dedicada a la población de San Sebastián.

Dado el humor que reina en las trincheras nacionales, la emisión resultó un éxito.

Los números más salientes fueron la parodia del himno de Riego, de "La Regadera", como le llaman, y las declamaciones de Rosalindo Hermoso.

¡Oh, cosa bárbara, che!

VALENCIA, 31.—Comunican de esta capital que esta mañana han celebrado una reunión el llamado Ministro de la Gobernación en el desgobierno bolchevique y Largo Caballero.

La entrevista duró dos horas, y a la salida el Ministro de la Gobernación dijo que iba a dar un decreto que causaría gran sensación.

Se negó rotundamente a dar más explicaciones, insistiendo en la sensacional importancia del decreto que estaba en preparación y cuyas líneas generales había aprobado Largo Caballero.

Al difundirse la noticia por los centros oficiales y políticos de Valencia, se hicieron diversos comentarios y no faltó quien asegurara que el decreto iría contra determinada organización sindical y que tendía a limitar las atribuciones que se habían tomado con exceso.

A las cinco de la tarde, con asistencia de las autoridades y numeroso público, fué conducido el cadáver al Cementerio desde el Cuartel de Falange.

El féretro que iba envuelto en la bandera ropinegra, fué llevado a hombros por compañeros e íntimos del difunto.

Al recibir sepultura los restos mortales, después de leída la oración de Falange, se hicieron las descargas de ordenanza.

Ha fallecido en esta ciudad contertado con los Santos Sacramentos el respetable señor don Joaquín Argudo Flores, que dedicó sus actividades a diversos importantes negocios.

Nuestro más sentido pésame a la distinguida familia del finado (que en paz descanse.)

"Amanecer", el Semanario Nacional Sindicalista local, será en breve objeto de reforma, publicando en sus páginas, reportajes e informaciones del máximo interés, además de sus acostumbrados artículos doctrinales de la más pura ortodoxia nacional sindicalista.

¡Arriba España!

EL CORRESPONSAL.

Ayuntamiento de Madrid

Palabras de Fleta glosando el Himno Nacional-Sindicalista

Después de la charla del Excelentísimo General Sr. Queipo de Llano, por el micrófono de Radio Sevilla, el gran tenor español y falangista Miguel Fleta, dijo unas palabras comentando el himno de la Falange.

Expresó que después de su recorrido artístico por la España auténtica, había podido apreciar el entusiasmo del pueblo por el himno de la revolución nacional-sindicalista, que tiene el impulso revolucionario y la poesía de los veintisiete puntos de Falange Española.

El himno es la mitad de la revolución y es la vida del Movimiento de José Antonio Primo de Rivera.

Ha perdido dos hermanos suyos, y cuatro hijos de ellos; pero eso no importa, porque lo que importa es la Patria, y todos los que no la sientan, no son dignos de llamarse españoles, ni de recibir la hospitalidad bendita de la Patria.

El himno de Falange es un canto de guerra y de amor de

la juventud, que cara al sol, con la camisa nueva, pensando en su novia y en España, que han sido las que se la han bordado, marcha alegre a defenderlas, hacia la muerte, que nunca es triste para el falangista, porque es un puesto de honor para los caídos, sobre los luceros, junto a los que cayeron y han de caer todavía, felices por ver triunfar el afán de los suyos, que es la vuelta de las banderas victoriosas y de la primavera que se espera por el cielo, el mar y la tierra, trayendo cinco rosas en su haz, para ofrecerla a la novia, siendo la mejor de esas rosas Española.

Tiene otros felices conceptos descriptivos del himno nacionalsindicalista, que siente con toda su alma, y termina dirigiéndose a los que sienten la Falange y a los españoles todos que sienten a España, dando un vibrante ¡Arriba España! como final de su interesante audición.

POR TELEFONO

LA PUERTA DEL SOL GRAN VIA Y CALLE DE ALCALA CANONEADAS POR LAS BATERIAS NACIONALES

Burgos 31.—La artillería nacional por mediación de sus baterías emplazadas en los distintos frentes ha cañoneado con insistencia las posiciones rojas de los sectores de Jarama Guadalajara y de la capital de España.

Los proyectiles lanzados sobre Madrid han caído en la Puerta del Sol en parte de la Gran Vía y calle de Alcalá causando grandes daños en las barricadas que los rojos tienen hechas en las calles de la villa produciendo además una enorme sensación de pánico.

CLASIFICACION DE UN BOTIN DE GUERRA CUATROCIENTOS CADAVERES ROJOS ENTERRADOS POR NUESTRAS AMBULANCIAS

Avila, 31.—Se ha dado fin a la clasificación del material bélico cogido a los rojos en las márgenes del Tajuña, en las cercanías del pueblo de Mesegoso.

En el Parque correspondiente han tenido entrada cuatrocientos fusiles máuser, ciento cincuenta escopetas, cinco ametralladoras, cuarenta y ocho morteros de trincheras y doscientas granadas de mano.

Además una considerable cantidad de cartucherías, tanto de fusil como de ametralladoras y morteros. Los camilleros de la Cruz Roja de nuestras filas en unión de los sanitarios han dado sepultura en di-

cho sector a más de cuatrocientos cadáveres de milicianos rojos, que los marxistas dejaron abandonados en el campo de batalla.

SE CONQUISTAN DOS POSICIONES EN EL SECTOR DE CALAMOCHA

AVILA, 31.—Las tropas nacionales han conquistado nuevas posiciones de gran importancia estratégica en el frente aragonés, por el sector de Calamocha.

Dichas posiciones pueden ser parafuta para avances futuros en este sector, como también por la situación topográfica de las mismas permiten que las baterías azules emplazadas en ellas tengan bajo su fuego gran extensión de las filas rojas, que desde luego sufrirán el cañoneo de nuestras piezas de dichas posiciones.

AL CERRAR Disolución de la Dieta Japonesa

Tokio, 1 (5 madrugada, urgente.)—Su Majestad el Emperador, ha disuelto la Dieta japonesa por un decreto dictado ayer tarde.

Al mismo tiempo, ha convocado a nueva constitución para el próximo día 15.

<Aguilas> en Jerez

El suntuoso Teatro Villamarta, instalado en la Plaza del General Mola, cuyo empresario es persona tan competente como don Francisco Ribas, prepara para la próxima primavera el desfile por la pantalla de una serie de magníficas películas, de lo mejor que posee el arte cineasta.

Las películas, en su inmensa mayoría, serán alemanas e italianas, y no hay que decir que siendo producción de estos dos incomparables pueblos, ha de ser cosa sencillamente insuperable.

Ya iremos anunciando con anticipación—¿verdad don Paco?—los títulos de tan maravillosas producciones cinematográficas.

Viene a Jerez el doblemente glorioso tenor Fleta.

Doblemente, porque además de ser una humana criatura con garfanta de ruiseñor, es un glorioso falangista más, que usa la camisa azul con la honra de los buenos españoles.

Si a esto se añade que es aragonés esto es, mañico de pura cepa, paisa-

no de Agustina de Aragón, se escapa incontinente el grito de ¡Arriba España! con Aragón y sus jotas.

Miguel Fleta viene a Jerez. El día 6 del próximo mes de Abril, actuará con finalidad exclusivamente benéfica en nuestro hermoso primer Coliseo.

Cuando conozcamos el programa, lo insertaremos en nuestro prestigioso "AGUILAS", para conocimiento de los buenos aficionados que quieren asistir a tan destacado acontecimiento artístico.

Han regresado a Sevilla las gentiles señoritas Marta y Conchita Valdés, hijas del señor Gobernador General del Estado, las cuales han permanecido unos días en ésta, hospedándose en casa de los señores de Rico Cortés.

Ha caído otro de Falange Española.

Salvador Bernal Sánchez ¡Presente! Un héroe más que añadir a la lista gloriosa de jerezanos que dieron su vida por la Patria.



Oración de Falange

Perdón

Quiero ante todo, queridos camaradas, deciros lo que es Oración. Oración es: Poner nuestra alma en contacto con Dios, darle primeramente, gracias por todos sus beneficios y después pedirle mercedes.

Ahora voy a decir lo que es FALANGE.

FALANGE es: Varias personas unidas para conseguir un fin, la salvación de España. ¿Cuál deber la más preciada Oración de FALANGE? La que nos enseñó Jesucristo, Jefe y Maestro de todas las criaturas: El Padrenuestro.

Como la unión constituye la fuerza, muchos unidos, harán más empuje, y no quiero decir que todos nos pongamos juntos a rezar, como en una clase o en un claustro; pero sí que todos los falangistas deben saberla, teniendo presente que en esa Oración, encontraremos cuanto hace falta para llevar una vida ejemplar y verdaderamente cristiana.

Hoy, debido a la situación por que atraviesa nuestra amada y querida Patria, quiero fijar vuestra atención en una de las peticiones de esa Oración: "Perdonamos vuestras deudas, así como nos otros perdonamos a nuestros deudores".

Nuestros hermanos, hoy muchos de ellos nuestros enemigos, nos tienen rencoros, envidia, nos ultrajan, se vengan. ¿Es verdad que los perdonamos? Pues de lo contrario, ¿cómo pediremos a Dios que nos perdone? Si nosotros no perdonamos, no tendremos perdón; y cuidado que todos tenemos deudas con nuestro Dios, las cuales no nos podrá perdonar por no cumplir lo que le prometemos.

¿Cuál es el primer deber de todo buen falangista cristiano y patriota de verdad? Perdonar, siempre perdonar.

Así nos lo enseñó nuestro Jefe y Maestro Jesucristo durante su vida, desde que comenzó su ministerio con el Sermón de la Montaña, donde dice: "Porque si perdonáis a los hombres sus ofensas, os perdonará también a vosotros vuestro Padre celestial. Mas

si no perdonáis a los hombres sus ofensas, tampoco vuestro Padre os perdonará". (San Mateo, Cap. 6, vers. 14 y 15.)

Otro ejemplo de la gran indulgencia que siempre nos enseñó nuestro Maestro: En ocasión de traerle una mujer cogida en adulterio, a quien por la Ley era preciso muriera apedreada. El, para demostrar su gran misericordia y perdonar, dijo a los que le acusaban: "El que esté de vosotros sin pecado, tire la piedra contra ella". Y uno a uno, todos se fueron. Jesús, entonces, dice a la mujer: "Todos te han perdonado; Yo también te perdono; vete y no peques más". (San Juan, Cap. 8.)

Seguir hablando de la piedad o perdón de Nuestro Señor, sería nunca acabar, pues termina su vida en la Cruz, viéndose menospreciado, injuriado, maltratado y son sus palabras: "Padre, perdónalos, porque no saben lo que se hacen." (San Lucas, 23 y 34.)

Para terminar voy a deciros otras de sus doctrinas, que todos debemos seguir: "No puede el buen árbol llevar malos frutos, ni el árbol maldado llevar frutos buenos. Todo árbol que no lleve buen fruto, córtese y échese al fuego. Así que por sus frutos los conoceréis." (San Mateo, Cap. 7 vers. 18, 19 y 20.)

¿Qué quiero deciros con esto? Que si nosotros los falangistas tenemos como Jefe y Maestro espiritual a Jesucristo, debemos andar como El anduvo, y ser conocidos de todos por nuestra conducta, por nuestro modo de ser, en todo cuanto pensemos y hagamos.

Si esto fuera una realidad, si todos a una, como debe ser, la Falange, pensáramos en esto y fuera nuestro fin amor a nuestros hermanos, caridad y perdón, ¡qué pronto llegaría nuestra querida Patria, España, a ser Una, Grande y Libre.

¡Arriba España!

Antonio FERNANDEZ.

16 de marzo de 1937.
(Delegación local de Prensa y Propaganda de Barbate.)

A los camaradas del S. E. U.

(Viene de la pág. 3)

te y quizá seamos francos de mala gana, el día de mañana será una realidad.

Que lo que hoy vemos, o mejor dicho ven, porque los que desde el principio estamos bajo las alas de plata de nuestro cisne, no podemos dudar en nuestro rotundo triunfo, que los que hoy veis el desenlace algo oscuro, disipen sus dudas infundadas y piensen en la magnífica obra que todos estamos contruyendo. Que piensen que lo que fabricamos son los cimientos y que para esto no debemos fijarnos si nuestro camarada está o no en condiciones de desempeñar éste o el otro cargo. Debemos representarnos nuestra organización como una gran máquina en la que cada uno de nosotros tiene el deber de vigilar que las piezas del todo funcionen bien. Y debéis de comprender que si un operario no es muy listo o no está en condiciones de revisar las piezas que le corresponden, con el tiempo y con vuestra ayuda, el que hoy parece inútil o inepto, el día de mañana será quizá vuestro jefe. Esto es lo que debéis ver y comprender.

Que de las COMPONENTES dependen las RESULTANTES y no de una COMPONENTE depende el valor final, puesto que si seis camaradas, ayudaréis a esa componente que flaquea, y al cabo de cierto tiempo, ésta será la mejor, puesto que el que antes trabajaba mal, ahora lo hará con más ánimo y voluntad que vosotros, para mostraros algo que os pueda beneficiar. Y sobre todo, no creáis que la máquina puede ser desde el principio perfecta. Porque cuando esto se consiga, y ojalá sea pronto, no habrá problemas ninguno. Reflexionad sobre lo que acabo de deciros, y si lo hacéis, imparcialmente veréis que no ando muy lejos de la razón.

¡¡ARRIBA ESPAÑA!!

Comandancia Militar de Marina de Cádiz

EDICTO

Don Manuel de la Puente y Arena, Capitán de Corbeta de la Armada y segundo Comandante de Marina de esta provincia y Presidente de la Junta Local de Alisamiento.

HAGO SABER: Que, el domingo próximo día cuatro del entrante mes de abril y hora de las nueve, y en cumplimiento a lo prevenido en el artículo 74 de la vigente Ley de Reclutamiento y Reemplazo de la Marinería de la Armada y 178 del Reglamento para su aplicación, tendrá lugar en esta Comandancia de Marina la clasificación de los inscriptos de este Trozo de Cádiz pertenecientes al alistamiento del presente año para el reemplazo del próximo venidero de 1938, o sea de los nacidos en el año 1918, que fueron declarados alistados, en cuyo acto podrán dichos individuos o personas que los representen, solicitar prórroga de incorporación a filas a tenor de lo dispuesto en el artículo 60 de la referida Ley.

Lo que se hace público por medio del presente edicto para conocimiento de los interesados.

Dado en Cádiz a los veintinueve días del mes de marzo de mil novecientos treinta y siete.—Manuel de la Puente.—Visto Bueno, el Comandante de Marina, Lutgardo López.

Deportes

"EL EQUIPO REPRESENTATIVO DE ESPAÑA NO PUEDE VESTIR EL "MAILLOT" ROJO"

Un estimado colega norteño tocó ya el asunto con bastante acierto, y ayer en la prensa local, un querido compañero reprodujo el artículo, poniendo al final del mismo el comentario justo y preciso.

La España que surge de las ruinas de la vieja y caduca, de la carcomida por la política, la masonería y los sectarios de Moscú, no puede de ninguna forma cubrir sus carnes con la camiseta roja de antaño.

El color rojo, por lo que simboliza, por lo que representa, debe ser desechado de nuestro suelo.

Debemos repudiarlo, porque a su sola vista acude a nuestra mente la afrenta inferida a la Patria por los rojos y aumenta nuestras ansias de vengar el ultraje.

El rojo nos recuerda a nuestros camaradas caídos en los frentes, sin una protesta, sin una reserva, sin un desfallecimiento.

Nos recuerda las lágrimas y sollozos de las madres españolas al besar a aquellos pedazos de su alma que marchaban a combatir a los rojos y a los que despedían con estas breves palabras, compendio de toda la gloria de la raza hispana: "Que Dios tes guíe, hijo mío..." ¡Admirable unión de la fe y del patriotismo de un pueblo creyente y guerrero! ¡Sublime renacer de las tradiciones gloriosas de una nación que nunca supo lo que era ser vencida con afrenta!

Esos jugadores de fútbol que han de representar a la verdadera España frente a Portugal, no pueden saltar al terreno de juego vestidos con el "maillot" rojo, porque resultaría sarcástico ese disfraz puesto sobre muchachos que habían vestido la camisa azul de Falange, la boina de Requetés o el típico mahón de las milicias, para con las armas en las manos, defender el honor ultrajado de España.

Quedaría mal parado el admirable gesto de patriotismo dado por aquellas madres españolas que sacrificaban la vida de sus hijos en el altar sacrosanto de la Patria, por la exterminación de los rojos del suelo español.

Si el equipo español, el representativo del Gobierno del Glorioso Caudillo, Generalísimo Franco, vistiese el camisón rojo, demostraríamos que España no sentía aquellas traiciones de los rojos recibidas, aquellos muertos que han regado con su sangre el territorio español y cuyos rostros contraídos y puños prietos parecen demandar el castigo. Esos caídos cuyas miradas se pierden en el infinito.

Esos innumerables mártires sacrificados en Madrid por las hordas marxistas, que fecundaron con su sangre dicha tierra y que por ese sólo hecho es ya un pedazo más de la España Una, Grande e Indivisible que todos anhelamos.

Sustituyase el rojo por el color azul, símbolo de pureza y cuya contemplación nos hará volver los ojos hacia la fe y hacia el Creador, enseñándonos cómo nuestra religión sacrosanta ha de ser en lo sucesivo guía y consuelo de España.

Se impone el color azul, símbolo de Imperio y grandeza, con el que se rendirá un tributo a la Patria y a su Caudillo, y servirá para pregonar por todo el horizonte el poder invencible de España.

¿SUEÑO O REALIDAD?

No recuerdo si producto de un insomnio o resultado de alguna conversación sostenida con algún directivo del club local Cádiz F. C., esta mañana al componer la crónica diaria para mi periódico, tenía una noticia que dar.

No teniendo seguridad de si era sueño o realidad, voy a darla a título de rumor.

Se trata de que el próximo domingo abrirá nuevamente sus puertas el Stadium Mirandilla y esta vez para ser testigo de un gran partido, en el que sin tomar parte nuestro once local, revestirá todas las características de verdadero acontecimiento.

El espectáculo será a base del equipo local Club Deportivo Los Gallos, que tantos adeptos cuenta en nuestra capital y el Racing Club del Puerto de Santa María.

Si resulta que no es sueño y se convierte en realidad, el éxito está descontado por tratarse de dos conjuntos que cuentan en sus filas con elementos de cierta valía y que darán un soberbio juego sobre el verde tapete del Stadium.

A más, y por si lo anterior fuera poco, los precios que para dicho encuentro han de regir, han de ser todavía más populares que los ya conocidos.

Esta vez no quedará nadie sin asistir al encuentro... ¿Quién no vé un partido tan interesante por Una peseta la preferencia y Cincuenta céntimos la general?

JOTAERREGE

LOZANO
AGENTE DE ADUANAS
CADIZ

LA BALEAR
CALZADOS DE LUJO
Teléfono, 2635. CADIZ

EL BARBECHO DE ALGODONERO es el mejor de las Plantas de verano.

Se traduce en un aumento de la cosecha subsiguiente de trigo.



La Unión y el Fénix Español

Compañía de Seguros Reunidos

Esta gran Compañía Nacional, ha instalado las oficinas centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en la Orden de la Junta Técnica del Estado, de fecha 1.º de Febrero de 1937, según comunicación oficial de dicho organismo del día 13 del mismo mes.

Viene, por tanto, funcionando legalmente con absoluta normalidad, y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes Transportes y otros ramos.

Capital social y reservas	—	—	—	más de 137 millones de pesetas
Primas recaudadas en España	en 1935	—	—	" " 38 " " "
Primas recaudadas en el extranjero	en 1935	—	—	" " 54 " " "
Valor de los inmuebles de su propiedad	—	—	—	" " 40 " " "

Subdirector en Cádiz y su provincia: RAMON GARCIA BLANCO
CADIZ. Cánovas del Castillo, 26. Teléfono 1448

Teléfono 21-14.

Zorrilla, 2 y 4. - CADIZ. - Depósito de Cervezas La Cruz Blanca. - Hijos de F. Kieslich - ¡Arriba España!

Anuncios KIKI. - Telf. 2590. - Cádiz

"Aguilas" en S. Fernando

NOTICIAS VARIAS

Victima de cruel y rápida enfermedad, ha dejado de existir el antiguo maestro de albañilería y movimiento de la Sociedad Española de Construcción Naval, don Juan Gamero Rodríguez (s. g. g.)

El triste acto de conducir su cadáver al Cementerio Católico de esta ciudad, tuvo lugar a las once de la mañana de ayer, constituyéndose imponente manifestación de duelo. Presidía el fúnebre cortejo el subdirector de dicha importante fábrica, teniente coronel de Artillería de la Armada, don Ricardo de la Lastra y Subrier; secretario de la Dirección, camarada Miguel Moreno García; jefe de Contabilidad, don Rafael Beca Domínguez; ingenieros capitán de Artillería del Ejército, don Luis Alfonso; jefe de Milicias de segunda línea de esta J. O. N. S., camarada Luis Milena Blanco; jefe de Correos, don José Sánchez Estudillo; oficial, don Francisco Cano Gay, don Juan Quijano; delineante de la Armada, don Pascual O'dogherty; hermano político, don Juan Castilla Lucena, don Manuel Gamero López, y otros parientes y amigos.

Descanse en paz su alma y reciban su atribulada viuda y demás familia, nuestro más sentido pésame.

Ha dado a luz, felizmente, una hermosa niña, la joven esposa del conocido banderillero Manuel Ruiz (Vaquerito).

Nuestra enhorabuena.

Se han unido al indisoluble lazo del matrimonio, la bella señorita Dolores Menéndez Capiteny y el comerciante de Cádiz, don Ismael Díaz González.

Deseámosle eterna luna de miel.

Con motivo de haber sido homenajeado en Fuentes de Anilahua nuestro querido paisano el capitán de la Guardia civil, don Antonio Escuin, se le han enviado telegramas de felicitación y de adhesión al acto por el señor alcalde, don Ricardo de Isasi, y varios amigos.

Ha sido ascendido a teniente coronel, el ayudante del glorioso general Varela, comandante de Caballería, don Antonio García de la Vega.

Reciba nuestra felicitación.

El excelentísimo señor capitán general del Departamento, don Manuel Ruiz de Atauri, acompañado de sus ayudantes, señores Dolarea y Dueñas, y jefe de Estado Mayor, don Ramón Agacini, ha girado visita de inspección al Cuartel de Infantería de Marina de esta ciudad.

Revisando las fuerzas y presenciando algunos simulacros y ejercicios contados por éstas.

S. E. salió altamente satisfecho de la visita, felicitando a los jefes y oficiales.

En la iglesia de San Francisco han firmado sus esponsales la simpática señorita Dolores Fernández Femenía y el practicante civil don Antonio Cepillo Boley.

La boda se celebrará en breve.

EL CORRESPONSAL.

Gobierno Militar

REQUISICION DE AUTOMOVILES

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores propietarios de los coches ligeros matriculados en esta capital desde el número 212 al 3.000, que para la reorganización del servicio de requisa y revisión de documentos, deberán presentar sus coches en la explanada de la Plaza de Toros el día 31 del mes actual a las nueve horas.

El día primero de abril harán asimismo su presentación los matriculados en esta capital desde el 3.000 al 4.000.

El día dos desde el 4.000 al 4.500.

El día 3 del 4.500 al 5.000.

El día 5 del 5.000 en adelante y los matriculados en Sevilla y em padronados en esta capital desde el 315 al 17.510.

El día 6 los matriculados en Madrid y empadronados en esta capital desde el 10.649 al 57.919 como así mismo los que están empadronados en esa capital con las matriculas siguientes: AL 601; AV 835; B 28261 B 44942; BA 1311; BI 6205; BI 6378; GR 1902; H 538; H 619; H 259; ME 2700; MA 1734; MA 2152 MA 6098; MA 1621; LU 744; O 6980 SS 6189; SS 9310; T 2141; J 1519; H 1537.

NOTA: Se exceptúan de los citados los inscriptos para servicios públicos taxi, etc.

Los que por cualquier causa no puedan presentar su coche comparecerá el propietario provisto de la documentación que acredite las causas que lo motivan. Los infractores serán sancionados con fuertes multas.

Cádiz 27 de marzo de 1937. De orden de S. E.: El Comandante Jefe de E. M. JAIME PUIG.

RELACION DE LOS DONATIVOS ENTREGADOS EN ESTE CENTRO EN EL DIA DE HOY

Homenaje al Ejército Horas trabajadas durante la semana 19 de marzo al 25 del mismo mes, por el personal obrero de los Astilleros de Cádiz, 2.936,36 pesetas.

De Gaucín: Doña Consuelo Gálvez, 50 pesetas.

Cádiz, 30 de marzo de 1937.

GUERRERO SASTRE MILITAR ESPECIALIZADO Cádiz

"Los Madrileños"

La Casa mejor surtida y acreditada de la región.

Columela. Teléfono número 1703. Cádiz

Toros en San Fernando

GRAN FESTIVAL TAURINO

A BENEFICIO DE

FALANGE ESPAÑOLA

SE LIDIARAN

EL DOMINGO 4 DE ABRIL DE 1937, A LAS CUATRO DE LA TARDE

4 HERMOSOS NOVILLOS-TOROS 4

donados por prestigiosos ganaderos de esta provincia, por

MANUEL JIMENEZ

CHICUELO

ANTONIO

MARQUEZ

VENTURA NUSEZ

VENTURITA

JUANITO

BELMONTE

Auxiliados por afamados banderilleros

Desfile y evoluciones de los FLECHAS de esta localidad.

Presidirán el espectáculo cuatro camaradas de la Sección Femenina de Falange.

PRECIOS

SOMBRA, 6 PESETAS.

SOL, 3 PESETAS

Las localidades pueden adquirirse en las Jefaturas de Falange, hasta el día 3 de Abril.

Asistiendo a este espectáculo ayudas a los que luchan por la salvación de la Patria.

¡ARRIBA ESPAÑA!!

Banco de España

DONATIVOS RECIBIDOS EN MONEDAS DE ORO EN ESTA SUCURSAL

Donativo de doña Rosario Prieto, viuda de Parrá: una moneda de oro de 25 pesetas y otra de 20 pesetas, dos libras 50.40. Total pesetas, 95.40.

Donativo de don Antonio Moreno Ruiz: dos monedas de oro de 5 pesetas. Total pesetas, 10.

Donativo de don Manuel Díaz Pérez: dos monedas de 20 pesetas, una de 10 dollars, dos libras esterlinas. Total pesetas, 142.20.

Segundo donativo de A. B.: ocho monedas de 10 pesetas, seis libras esterlinas, una moneda de media libra esterlina. Total pesetas, 383.80.

Donativo de doña Carmen y doña Josefa Vignau Gamboa: dos monedas de 25 pesetas. Total pesetas, 50.

Donativo de don Cándido García: una moneda de 25 pesetas. Total pesetas, 25.

Donativo de la señorita María Estévez de la Huerta: una moneda de oro de 20 pesetas, dos pesos con banos y diez monedas de oro de 10 pesetas Isabelina, dos monedas oro de Costa Rica de dos escudos cada una.

Cádiz 30 marzo 1937.

Damos al toro...



¡Qué lector!, habrás leído ya el cartel de toros que en otro lugar del periódico publicamos. Es una corrida a beneficio de Falange, y torear nada menos que Manuel Jiménez "Chicuelo", Antonio Márquez, Ventura Núñez "Venturita" y Juanito Belmonte. Un festival de importancia, al que para que nada falte, tendrá también el asistente de una bella presidencia femenina.

Es el domingo, el día de la corrida; es el domingo, pues, el día en el que Cádiz irá a San Fernando con dos propósitos firmes y decididos: Presenciar el festival y ayudar a la Falange Española, en la vecina ciudad de San Fernando; y va en ella, quién se marcha sin tomarse unos chatitos. Pues, es claro; lo que no va a serlo tanto es la crítica taurina, porque entre los cuatro toreros hay uno que, a lo mejor, le tenemos que dar un repaso al día siguiente. Sabemos que es un festival, sabemos que es para Falange Española el beneficio, sabemos que somos falangistas, pero sabemos, también, que somos "Don Puyazo", y su banda.

EL LATAZO

Continúan dándonos la gran lata, los innumerables aspirantes a toreros, que, recomendados incluso, nos buscan para que los recomendemos. ¡Qué no puede ser, señor!, que en el Estado Nuevo todo tiene que cambiar; hasta las recomendaciones taurómicas. ¿Está claro?

Prometemos, solemnemente, dar una lista de aspirantes a vestir el traje de luces, en días que no sean de Carnaval.

DON PUYAZO.

Orden de la Plaza

Estado de las fuerzas que cubre el servicio de la Plaza hoy fecha. Parda: Los Regimientos de Infantería núm. 33; Artillería de Costa núm. 1 y Batallón de Milicias.

Jefe de día: Teniente Coronel de la E. C. T. D. José Martínez Sañudo.

Imaginará: Sr. Tte. Coronel de Artillería don Sebastián Aranda del Río.

Hospital: Primer capitán de Infantería.

Vigilancia: Primer sector, Artillería; segundo, Infantería.

Carro par conducir paja al ganado de Transeuntes: Infantería.

Conducción de enfermos alta del Hospital a sus Cuerpos: Artillería.

Talla: Dos sargentos de Artillería, en la Caja de Recluta a las nueve y treinta.

Cádiz, 1.º de Abril de 1937.—El Comandante Jefe de E. M. JAIME PUIG.

Viuda de Portafita

Instalaciones y Reparaciones Prontitud y Economía.—Isabel la Católica, 1 Esquina a R. Vieja.—Teléfono, 1490.—CADIZ

"Aguilas" en Puerto Real

SEMANA MAYOR

Se ha celebrado en esta villa con gran fervor y religiosidad. En la mañana del Jueves Santo, se vieron los templos muy concurridísimos; la visita de los sagrarios, en la tarde de este mismo día fué una verdadera manifestación de Fé.

A las siete de la tarde, tenía anunciada su salida el paso de Nuestra Señora de los Dolores y desde mucho antes de su salida se habían congregado gran cantidad de fieles en la puerta de la Parroquia de San José y calles adyacentes.

El itinerario seguido fué el siguiente: Real, Marqués de Comillas Calvo Sotelo, Ejército, San Ignacio Reyes Católicos y Real; recogiendo se a las diez de la noche.

Presidió el acto el virtuoso sacerdote y párroco don Francisco Jiménez Alfaro, el comandante militar don José Sevillano, alcalde don Antonio Blanco y el secretario del Excmo. Ayuntamiento don Gerardo Rodríguez, comandante del puesto de la Guardia Civil don Antonio Vivar y demás autoridades militares y civiles.

Abrió la marcha la Cruz Parroquial, siguiendo a continuación las señoras y señoritas, señores con cirios y velas, y nitentes y cerrando la marcha la banda de conchas y tambores de Falange Española.

Durante su trayecto se escucharon muchas y sentidas saetas.

En el Dique de Matagorda y según se tenía anunciado celebróse el descubrimiento de una lápida en conmemoración de los héroes artilleros y guarda, muertos por España.

A las 11 y media en la sala de Gálbics, ofició una misa el sacerdote don Francisco Jiménez Alfaro, el altar estaba colocado a un extremo de la sala y en él una imagen de Santa Bárbara, las banderas de España, Falange, Requeté, etc.

Asistieron a dicho acto el Contralmirante don Ramón Núche, Coronel de Artillería señor Jovenols, Comandante militar de esta don José Sevillano, Alcalde Sr. Blanco, Jefe Local de Falange, camarada Angel Sánchez y Junta de mando de esta J. O. N. S., Director de la Factoría don Javier Gil de Biedma, Subdirector don Antonio Guerra y gran cantidad de personal de esta Factoría.

A continuación de la misa fué descubierta la lápida por el señor Núche, que dijo las siguientes palabras:

En representación del Excelentísimo señor General del Departamento de Marina de San Fernando, estoy aquí para asistir al acto de descubrir una lápida en memoria de los Artilleros y guarda que perdieron su vida por España.

Por lo tanto, aunque dejaron este mundo para siempre, estarán presentes en nuestra memoria y pido a todos un minuto de silencio por el alma de aquellos héroes y gritad conmigo: ¡¡¡VIVA ESPAÑA!!!

A continuación se le sirvió un espléndido almuerzo a los soldados, marinería y milicias.

¡ARRIBA ESPAÑA!

EL CORRESPONSAL

Organo Provincial
de F. E. de las
J. O. N. S. de
Cádiz.

Precios de Suscripción:
Cádiz, mes 3,00
Provincias y Pueblos, mes 3,50



AVISO
REVISTA A VERBA
Aguilas

Redacción y
Administración
**S. Francisco
Javier n.º 4**

Teléfono número 2051
Apartado número 159.
Número suelto, 15 cts.

Año II

Cádiz 1 de Abril de 1937

Número 101

Lo que nos dice el General

Anoche a las diez, como de costumbre, desde el micrófono instalado en la División, pronunció su charla el Excmo. Señor General Jefe del Ejército del Sur, don Gonzalo Queipo de Llano, quien después de dar sus ya típicas Buenas noches, empezó tratando de la excitación que había producido a Inglaterra y a Francia las medidas que sobre el control se habían adoptado en el Comité de no intervención.

Dicha excitación es debida a la supuesta existencia de tropas italianas en los frentes nacionales, cuya existencia la prensa al servicio del Frente Popular y del Comunismo difundió en su campaña, de lo que se contagió la prensa inglesa, iniciando una violenta campaña contra Italia, produciéndose en términos de burla y de mofa por un descalabro de tropas italianas que dicen haber ocurrido en el frente de Guadalajara.

Sigue diciendo el General que los gritos de esa clase de prensa, de esas jaurias, están influidas por el dinero rojo de los españoles, quienes sienten preocupación cuando ven estallar la tormenta que se les viene encima y procuran producir ese estado de cosas con el dinero que han robado de los Bancos y de las casas particulares, entrando en esa campaña pagada con dinero rojo, periódicos que presumen de católicos y que están incluidos en la nómina de los marxistas para hacer esa campaña, contra los hombres de la España digna, yendo en contra de esa forma de las palabras del Santo Padre y del Cardenal Verdier, a las que se refería anoche el General en su charla.

Añadió que esos ataques y ese escándalo promovido por esa prensa, ha sido acallado por el genio de Mussolini.

Comenta la frescura del Gobierno francés y la gritería de la prensa adicta al Frente Popular, en relación con la supuesta existencia de voluntarios extranjeros en las tropas nacionales, siendo ellos los causantes precisamente de la continuación de la guerra, por permitir que la hez, los bandidos internacionales, hayan pasado sus fronteras para luchar al lado de los rojos españoles, sin lo cual haría ya mucho tiempo que la guerra en España habría terminado.

Sigue diciendo que es frescura el hablar de voluntarios extranjeros y escandalizar, pidiendo al Comité de no intervención que salgan los voluntarios extranjeros, cuando es innegable la ayuda prestada a los que han venido a luchar a las

filas marxistas, mediante pasaportes ofrecidos por los representantes diplomáticos—de algún modo hay que llamarlos—de la España roja, en distintas poblaciones de Francia.

Parece que el Gobierno inglés ha prometido a Mussolini conseguir de Francia que deje de enviar voluntarios a España y que Francia piensa entrar por el buen camino, pues Blum ha llegado a decir, coaccionado por Inglaterra, que prohibía el envío de tropas extranjeras a España, pero como hace ocho meses—afirmó don Gonzalo—que vienen los franceses del Frente Popular diciendo lo mismo y es constante, a pesar de todo, el paso de voluntarios por la frontera franco-española, y el apoyo y protección a los rojos de España ha dejado de efectuarse, el General se permite—dice—no creerlo, ya que por ser Blum hebreo, como algunos miembros del Gobierno francés, no puede uno fiarse de lo que diga un hebreo.

Recoge a continuación los comentarios de la prensa francesa sobre dicho asunto.

Según "L'Accion Francaise", no han cesado de pasar armas y voluntarios por la frontera catalana; el jueves precisamente pasaron catorce camiones por el Coll de la Perche, llevando pertrechos de guerra y sesenta voluntarios por camino que explica detalladamente el General, llegando a Barcelona y burlándose de esa manera de las protestas de amor a la neutralidad, por lo que ocurriendo esos hechos no puede creer en la buena fe del Gobierno francés.

Sigue diciendo que todo esos sucesos, será la Historia la que diga más completamente la verdad sobre la actitud del Gobierno hebreo y del pueblo francés.

Se refiere después a lo que se combate por la prensa interesada la actividad con que se ha logrado la aprobación del Pacto italo-yugoeslavo, cuya ratificación se ha hecho en forma rápida, pues ella suele tardar por lo general, algún tiempo, después de concertado los acuerdos; añadiendo que para adelantarse a posibles intrigas de otra nación, por avión, desde Roma, se envió el Pacto, el cual fué devuelto a Roma en avión, a donde llegó el Conde Ciano, siendo esperado por el representante de Negocios Extranjeros de Yugoslavia y quedando enterado a continuación

Gobierno italiano de todos los trámites realizados.

Dice que tal Pacto ha causado descontento en Moscú, aludiendo a las manifestaciones que sobre el mismo hace el periódico "Pradwa", asegurando que el acuerdo de referencia no muestra conformidad con el tratado de seguridad colectiva.

Del mismo modo—añade el General—la prensa francesa muestra el despecho producido el acercamiento yugoeslavo. Según "Excelsior" no tiende a la tranquilidad en Europa el referido Pacto. "L'Echo de Paris" trata del posible futuro en relación con ese asunto, afirmando que en conclusión Yugoslavia se pondría en favor de Checoslovaquia y contra de Italia.

"La Liberté" tiene más sinceridad en su comentario, refiriéndose al poder militar de Italia y estimando que la proximación italo-yugoeslavo modificará en sentido de mejoramiento el clima de la Europa central, reconociendo la acción constructiva de la nación italiana.

"La Liberté" tiene razón—dice el General—; añadiendo que Francia, que tenía un espíritu de democracia, era como la dueña de la cultura occidental, debido al Gobierno de Blum, ha dejado de serla, habiendo perdido la cortesía, y es actualmente un Estado marxista, donde la grosería tiene un imperio.

Glosa después el señor Queipo de Llano las manifestaciones que el Pacto italo-yugoeslavo ha producido en Checoslovaquia, recogiendo lo expresado por el Ministro de Negocios Extranjeros de dicho país y el Presidente de su Consejo.

En relación con ello, el General se refiere a la situación de los Estados totalitarios, elogiando a Alemania, que pegó un salto formidable y la nación italiana que ha sabido colocarse en poco tiempo a la altura de las más grandes potencias, como la misma Portugal, que con Oliveira Salazar, se ha hecho un pueblo fuerte que puede mirar cara a cara las incidencias del mundo y que permitirá que cuando en España acabe la actual situación, por la fraternal amistad con el país vecino, con la Península ibérica, tenga que contarse en todo el mundo, cuando se trate de las relaciones internacionales.

Continúa expresando que la prensa del Frente Popular se opone al triunfo de Franco, que triunfará a despecho de todo.

Francia prefiere una España roja, dividida en Republicanas ridículas, dirigidas por gobernantes más ridículos aún que puedan seguir sus inspiraciones, si no se adelanta Rusia para convertir a España, como sería su sueño, en una colonia de esclavos del Soviet.

Y así—añade—en Bilbao existe latente la crisis de su Gobierno, la que no podrá ser contenida por más tiempo y no tendrá más remedio que estallar.

En Barcelona ocurre algo análogo, debido a la actitud de los anarcosindicalistas, que se niegan a obedecer los manejos del "honorable" Companys, y que quieren cobrar el envío de sus hordas al frente y salvar la revolución como ellos dicen y exigen una parte importante en el Gobierno, pretendiendo que los ministros estén sometidos a un Comité de control formado por los analfabetos representantes de los distintos partidos, con lo que resulta que son ministros, demostrando así su impotencia para someter al anarquismo.

En cambio, pretenden demostrar su poder mintiendo con el mayor descaro—sigue hablando el General—, no comentando acontecimientos de importancia porque no les conviene y diciendo mentiras e infamias como nunca recuerda que las hayan dicho, ni con tanto descaro como hoy.

Glosa a continuación el parte de los rojos, comentándolo en cada una de sus partes y mentiras descabelladas que dicen, entre ellas la de que ha estallado un movimiento sedicioso entre oficiales del Ejército

de Franco, con fantásticos detalles sobre dicho movimiento en las plazas de Melilla, Algeciras, Valladolid, Sevilla, Sevilla, Salamanca y otras poblaciones, mostrando su extrañeza el General de no haberse enterado de nada, después del tercer día de esa sublevación que dicen los rojos, manifestando que es asombrosa la frescura que tienen para mentir, llamándoles finalmente rastreros, cobardes, canallas, y recordando que soportan el látigo de cinco puntas de los oficiales rusos y los atropellos de los oficiales franceses y cuantos han venido a ayudarles.

Después se refiere el General a las operaciones verificadas en los distintos frentes nacionales, explicando detalladamente las incidencias registradas en cada uno de ellos, desmintiendo en forma categórica los infundios de los rojos.

A de las operaciones en el frente de Pozoblanco, con todo lujo de detalles, indicando lo realizado, cumpliendo sus órdenes, atemperadas a las condiciones de algunos terrenos por razón de la lluvia.

Afirmó rotundamente que no se había dejado en poder de los marxistas ni un solo fusil, y sólo tres sacos de cebada y unas latas de carne en conserva que se abandonaron para dejar sitio en unos camiones a la población civil, que pidieron angustiosamente ser llevados con las fuerzas nacionales, al realizar una pequeña retirada para ocupar unas lomas de mejor situación estratégica en el frente de la provincia de Córdoba.

En el Norte se han tomado cinco pueblos, siendo los rojos empujados hacia Ochandiano y Durango, ocupándose diversas armas, entre ellas dos cañones.

Finalizó su charla leyendo la lista de donativos.

El vecindario de Alcañiz ametrallado por querer celebrar la Semana Santa

Caspe, 31.—La radio del Consejo de Defensa de Aragón ha dado la noticia de que en Alcañiz se han producido graves sucesos al querer un grupo de "indeseables" tocar las tradicionales tambores de Semana Santa.

Un piquete de milicianos intervino con tal dureza, que se entabló

una colisión, a través de la cual hubo 36 muertos y 40 heridos.

Este hecho prueba que las gentes del Bajo Aragón siguen apegada a sus tradiciones, valiéndose el calificativo de "indeseables" y el que las hordas defensoras de la libertad les ametrallen en plena calle.

¡Arriba España!